

**NOUS
ACCOMPAGNONS
LES FEMMES
ET LES HOMMES
QUI AGISSENT
POUR LA SANTÉ
ANIMALE
PARTOUT
DANS
LE MONDE**



Un engagement sans frontières pour la santé animale

Fondé en 1982, Véto-pharma est un laboratoire pharmaceutique français spécialisé dans la santé animale. Présent à l'international, Véto-pharma réunit près de 90 collaborateurs sur trois continents et s'appuie sur un réseau de distribution présent dans plus de 35 pays.



Ancré en France, son siège social se trouve en Île-de-France, à Palaiseau (91), tandis que son site industriel et son centre R&D, technique et pédagogique (Espace de Valorisation de l'abeille), sont basés à Chaillac, dans le sud de l'Indre (36).

Portées par une culture d'entreprise forte, guidée par ses valeurs et l'approche **One Health***, ses équipes d'experts œuvrent au quotidien pour développer, produire et commercialiser des solutions innovantes pour accompagner les professionnels du secteur.

Avec un centre de recherche unique entièrement consacré à l'abeille, Véto-pharma place l'innovation au cœur de sa stratégie.



+ de 40 ans d'expertise en santé animale



90 collaborateurs



2 domaines d'activité



Présents dans **+ de 35 pays**

En savoir plus sur nous



**NOTRE AMBITION :
DEVENIR UN PARTENAIRE
INCONTOURNABLE DANS LE SECTEUR
DE L' APICULTURE ET DE L'INDUSTRIE VÉTÉRINAIRE,
RECONNU POUR SON EXPERTISE ET SES ENGAGEMENTS !**

* Le concept OneHealth (une seule santé) est une approche globale de la santé qui reconnaît l'interdépendance entre la santé humaine, animale et l'environnement. Il vise à promouvoir, améliorer et défendre la santé et le bien-être de toutes les espèces en facilitant la collaboration et la communication entre ces différentes disciplines et les parties prenantes.

Nos domaines d'expertise

NOTRE PRIORITÉ : INNOVER POUR L'ABEILLE ET NOS CLIENTS DES FILIÈRES ANIMALES

Chaque jour, nos équipes travaillent avec un objectif clair : améliorer la santé animale en apportant des solutions adaptées aux besoins du terrain. Qu'il s'agisse de la santé des abeilles avec notre département **Véto-pharma Bee Science** ou du développement et de la fabrication sous contrat à travers **Véto-pharma Manufacturing**, nous mettons notre expertise au service des professionnels du secteur. Notre approche est guidée par l'innovation, la responsabilité, l'éthique et la collaboration, avec l'ambition d'impacter positivement les filières animales et le système alimentaire de notre planète.

Véto-pharma

Bee Science

Depuis plus de 30 ans, nous créons des solutions novatrices pour la santé des abeilles. Conscients des enjeux du secteur, **Véto-pharma Bee Science** soutient les apiculteurs en développant des solutions fiables et adaptées à leurs attentes.

Au cœur de notre expertise, la lutte contre les principaux prédateurs de l'abeille, *Varroa destructor* et le frelon asiatique, ainsi que la nutrition. Nos efforts portent leurs fruits car nos produits, comme Apivar®, contribuent à soutenir plus de 6 millions de colonies chaque année à travers le monde.

Grâce à l'efficacité de nos solutions et notre savoir-faire, nous sommes fiers d'être aux côtés des apiculteurs, et de les accompagner depuis plusieurs décennies !



 **+ de 30 ans**
d'expertise

 **+ 6 millions**
de colonies traitées
par an



En savoir plus sur
Véto-pharma Bee Science

Véto-pharma

Manufacturing

Véto-pharma figure également parmi les acteurs clés de la santé animale.

Véto-pharma Manufacturing propose une offre de façonnage sur-mesure. En tant que CDMO (Organisation de développement et fabrication sous contrat), nous accompagnons nos clients à la réussite de leurs projets avec excellence, par un service client de proximité, agile et efficace.

Implanté à Chaillac (36) depuis 1988, notre site industriel est équipé d'installations conformes aux BPF (Bonnes Pratiques de Fabrication).

Nos ateliers sont entièrement dédiés à la production et au conditionnement de produits vétérinaires de diverses formes galéniques non stériles à usage externe ou oral.



3 ateliers
de production



70 personnes
sur le site de production



surface de stockage
3.300 m²



surface du site
10.000 m²



En savoir plus sur
Véto-pharma Manufacturing



L'innovation, moteur de notre engagement pour l'apiculture

Au-delà de notre gamme actuelle nous investissons beaucoup pour l'avenir. C'est pourquoi, chaque année nous consacrons **10 % de notre chiffre d'affaires à l'innovation**. Dotés d'une équipe d'experts, d'un rucher expérimental et d'un centre de R&D dédié, nous menons des projets de recherche pour développer de nouveaux traitements contre le Varroa et des solutions innovantes contre les prédateurs naturels des abeilles et concourant à soutenir leur santé.

**NOTRE OBJECTIF :
ACCOMPAGNER LES APICULTEURS
FACE AUX DÉFIS SANITAIRES
QUOTIDIENS ET CONTRIBUER
À LA PÉRENNITÉ
DE LA FILIÈRE.**

*En savoir
plus sur nos
engagements*



L'EVA Espace de Valorisation de l'Abeille

Ouvert en 2015, l'EVA a été créé pour réunir innovation, technique et pédagogie en un seul lieu. Situé à Chaillac (36), à proximité de notre site industriel, cet espace regroupe le pôle R&D et technique du rucher expérimental, une miellerie, ainsi qu'une salle pédagogique pour informer sur l'abeille et sensibiliser à sa préservation.

Le laboratoire R&D abeille

Notre pôle R&D abeille est composé d'ingénieurs, de chercheurs, docteurs (en pathologie, toxicologie, génétique et nutrition). En 2018, nos experts ont intensifié leurs efforts sur la recherche de nouvelles molécules contre *Varroa destructor*, en développant leurs propres méthodes de screening*. Aujourd'hui, **plus de 100 actifs ont été testés** et certains se sont montrés prometteurs pour l'avenir !



Notre rucher R&D

En 2014, nous avons lancé notre rucher expérimental dans le but de réaliser des essais autonomes, afin d'accélérer le développement de nouvelles solutions pour la santé de l'abeille. 10 ans plus tard, le rucher est passé de 100 à **près de 400 colonies**, gérées par nos apiculteur-chercheurs.

Des partenariats pour aller plus loin

Les défis de la santé animale se relèvent ensemble. Nous collaborons avec experts, chercheurs, vétérinaires, apiculteurs et institutions pour créer des solutions durables et efficaces, dans un esprit de confiance, d'éthique, d'écoute et de partage.

* Screening : Méthode de tests pour sélectionner des molécules intéressantes pour un usage pharmaceutique pour une espèce cible (abeille).

La RSE* et le développement durable au cœur de nos enjeux

Nos actions dépassent notre mission principale de Recherche et Développement, de production et de commercialisation de produits innovants pour la santé animale, en particulier pour les abeilles.

Elles s'étendent à la mise en place d'une stratégie de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) et développement durable, guidée par six priorités étroitement liées à notre activité, aux contraintes de notre secteur et à nos enjeux.

Depuis plus de 40 ans, nous travaillons en collaboration avec nos partenaires et parties prenantes pour bâtir un avenir plus durable. Ensemble, nous nous engageons à relever de nouveaux défis, à innover et à renforcer notre impact positif sur l'environnement et nos écosystèmes.

Nos 6 priorités RSE



- Innover durablement
- Développer et garantir des produits sûrs avec des exigences de haute qualité
- Réduire notre impact environnemental
- Accroître les liens avec les parties prenantes et développer les partenariats
- Agir de manière éthique avec nos clients et nos partenaires
- Soutenir et contribuer au développement de la filière apicole.

Réduire notre impact environnemental

Nous mettons en place des actions concrètes pour réduire notre impact environnemental, dont les émissions de gaz à effet de serre.

Concrètement, nous avons, par exemple :

- Investi dans de nouvelles installations afin de réduire notre consommation d'énergie électricité et de gaz.
- Travaillé à la réduction de notre consommation d'eau et de nos déchets, dont plus de 50 % de ceux-ci sont recyclés.
- Installé un parc de 960 panneaux solaires sur notre site de production, qui nous permet d'autonomiser 24 % de notre consommation annuelle en kw.
- En France, mis en place depuis 2019 d'une initiative auprès de nos clients pour collecter les lanières (médicament vétérinaire) usagées. Déjà plus de 16 tonnes ont été collectées !
- Débuté une démarche d'optimisation de certains de nos packagings produits (réduction de la surface, taux d'encrage...), dans la limite des contraintes liées à notre activité stabilité des médicaments vétérinaires).

En savoir plus sur notre RSE



Soutenir et contribuer au développement de la filière apicole

Nous accompagnons les apiculteurs en proposant un soutien technique adapté, enrichi de guides pratiques, articles blog, vidéos tutoriels et webinaires... Au-delà de cet accompagnement, nous menons des actions de sensibilisation pour préserver les abeilles et mettons en avant l'apiculture à travers des initiatives pédagogiques et des partenariats.

Nous contribuons ainsi à mettre en lumière l'apiculture et l'importance des pollinisateurs dans le maintien de nos écosystèmes et de notre système alimentaire.



Le saviez-vous ?

+ de **75%** des principales productions mondiales dépendent de la pollinisation des espèces végétales vivrières : fruits, légumes, fruits à coque, café...⁽¹⁾

+ de **30%** de notre alimentation dépend de la pollinisation des abeilles⁽²⁾.

En moyenne, une augmentation de **100%** des pollinisateurs augmente les rendements de **24%** des cultures qui dépendent des pollinisateurs⁽³⁾.

E-mail : info@vetopharma.com

Siège :
12-14 rue de la Croix Martre
91120 Palaiseau – France
Tél : +33 (0)1 69 18 84 80

Site industriel :
ZA Champvue
36360 Chaillac – France
Tél : +33 (0)2 54 25 61 32



Restons connectés

Vous souhaitez en savoir plus sur nos engagements, nos services, nos produits, nos projets innovation... ? N'hésitez pas à nous contacter ou à nous suivre sur les réseaux sociaux !

Nous serons ravis d'échanger avec vous, de répondre à vos questions et de vous accompagner dans vos futurs projets.

Inscription Newsletter



Suivez-nous !

- [INSTAGRAM.COM/VETOPHARMAFRANCE](https://www.instagram.com/vetopharmafrance)
- [FACEBOOK.COM/VETOPHARMAFRANCE](https://www.facebook.com/vetopharmafrance)
- [LINKEDIN.COM/COMPANY/VETO-PHARMA/](https://www.linkedin.com/company/veto-pharma/)



En savoir plus

www.veto-pharma.fr

(1) Étude FAO 2007 sur 200 pays
(2) Rapport mai 2014
« Les chercheurs volent au secours des abeilles »
INRA science et impact
(3) Portail FAO
www.fao.org